

# Sévaz: moment fraternoel chaque mardi

**A Sévaz, nous avons la chance d'avoir une petite chapelle. L'avantage est que même si parfois il y a peu de monde, on ne se sent pas perdu. Une bonne ambiance règne entre les fidèles. Le mardi, la tradition de boire le café après la célébration est bien ancrée.**



*Marie-Antoinette Losey  
une paroissienne  
qui aime accueillir.*

**PAR BERNADETTE VON NIEDERHÄUSERN**

**PHOTOS: ANITA MARMY,**

**BERNADETTE VON NIEDERHÄUSERN**

J'ai eu la chance de vivre ces moments tout d'abord avec Marie-Thérèse Pauchard qui nous a accueillis jusqu'à plus de nonante ans. Son exemple a incité à continuer. Après son décès, Marie-Antoinette Losey s'est spontanément proposée pour prendre le relais. J'ai été à sa rencontre.

Pourquoi vous êtes-vous proposée ? « J'avais de la place et mon mari aimait bien l'ambiance. C'était une joie pour lui, car il recevait la communion. Maintenant qu'il est décédé, cela me permet d'avoir des rencontres. Tous les participants apprécient ce moment de convivialité. » Marie-Antoinette prend soin de nous accueillir chez elle avec des biscuits faits maison. Les participants se partagent les tâches: faire le café,

apporter des gâteaux ou autres friandises, faire la vaisselle. Lorsqu'il n'y a pas de messe, on récite le chapelet. Ensuite, on continue avec ce moment de partage chez Mme Losey. On peut dire que nous vivons la communion fraternelle. Pendant le Covid, cela nous manquait. Quelle joie d'aller chez elle, c'est un vrai moment de bonheur! Merci pour cet accueil et cette écoute!



*Après les messes en semaine, l'heure est au café!*